



UNE NOUVELLE JEUNESSE POUR LE GALOUBIN

DEPUIS FIN AVRIL, LES ENFANTS SCOLARISÉS À RANCHOT PRENNENT LEUR DÉJEUNER DANS LES ANCIENS LOCAUX DE L'HÔTEL RESTAURANT LE GALOUBIN. SUITE À LA FERMETURE DE L'ÉTABLISSEMENT FIN 2022, LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES JURA NORD A SAISI CETTE OPPORTUNITÉ AFIN D'ACCUEILLIR DANS LES MEILLEURES CONDITIONS LES ÉCOLIERS.



S'ils préfèrent manger à la cantine, avec leurs copains et leurs copines, à Ranchot, c'est « au restau » - tel qu'ils le scandent - que les enfants déjeunent le midi. En effet, suite à l'arrêt de son activité en fin d'année 2022, l'ex-hôtel restaurant Le Galoubin s'est transformé en quelques semaines en lieu de restauration scolaire pour les enfants de l'école de Ranchot.

Historiquement, et ce jusqu'à la rentrée scolaire 2022, les écoliers se déplaçaient pour la pause méridienne vers l'accueil de loisirs de Rans, en navettes affrétées par Jura Nord. Suite à une hausse significative des demandes à la rentrée 2022, avec une trentaine d'enfants en plus sur les temps de midi, l'ACM de Rans n'était plus en mesure d'assurer un accueil adapté. Rapidement, les services et élus de Jura Nord trouvaient une solution d'urgence, dès la fin septembre, afin d'accueillir tous les enfants. Solution qui s'est finalement avérée être insatisfaisante et non pérenne, et qui a pris fin brutalement, laissant les enfants sans lieu pour prendre leur repas. Mais l'épopée ne s'achevait pas là pour autant, et c'est de nouveau dans l'urgence que Jura Nord se mobilisait, lorsque M. et Mme Esch, gérant de l'établissement Le Galoubin, décidaient de cesser leur activité. Immédiatement, Gérôme Fassenet, Président de Jura Nord, intervenait pour l'acquisition du bâtiment, en mars dernier. En un mois et demi, grâce à l'investissement et l'engagement de tous, les locaux étaient transformés en site de restauration scolaire. Les anciens gérants, par leur réactivité, ont facilité l'accès au bâtiment afin de l'aménager, les services techniques de Jura Nord et l'équipe de l'ACM de Rans se sont démenés pour que le site soit opérationnel à la rentrée d'avril dernier. Enfin, tous les services de Jura Nord se sont mobilisés pour que la procédure administrative aboutisse en un temps record. Si les locaux sont pour l'heure loués par la Communauté de communes, le projet d'acquisition pourrait rapidement aboutir, d'ici quelques semaines.

« On mange au restau tous les jours ! »

Dans un premier temps - et pour le temps qu'il faudra - cette solution temporaire permet d'accueillir les enfants dans un cadre adapté. Deux espaces ont été aménagés, pour les maternelles et les primaires, afin que chaque groupe puisse manger à son rythme. Le projet de créer un nouvel accueil de loisirs pour Ranchot est toujours dans les tuyaux. Une nouvelle vie - à définir - s'offrira alors pour le bâtiment du Galoubin. D'ici là, les enfants sont heureux « de manger au restau tous les jours ». Une porte ouverte sera organisée dans le cadre des ACM en fête le vendredi 2 juin prochain à 18 h 30, afin que les parents découvrent les lieux. Au programme : exposition des activités et apéritif offert par l'ACM.